

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

DEPORTES



ROMPE RACHA NEGATIVA EN EL OPENING DAY

PADRES, ¡BIEN!

Fantasy5 2 9 12 31 33

EL PAÍS



16 MIL TRABAJADORES

ALISTA PEMEX RECORTE

> Fama



Eterno lamento argentino

ENANITOS VERDES

Tan vigente como el primer día que visitó la región, en los 80's, el grupo argentino llegó la noche del miércoles a El Foro para llenar las butacas de su fiel público. Éxitos musicales y amistad desbordada



Todos los días

PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ



facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline



twitter

@ElMexicanoOnline



7 503007 475008

PESCADOR, ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE

ESTALLA VIOLENCIA EN SAN FELIPE

Balaceras dejan tres heridos; turba incendia las instalaciones del gobierno federal

ISMAEL DÁVILA
EL MEXICANO

SAN FELIPE - Una jornada violenta se registró en San Felipe con tres heridos de bala, un ex oficial de la Profepa dedicado a la pesca en forma independiente de nombre Enrique "Kiki" García Sánchez, de 37 años, un menor de 17 años Ricardo Zúñiga, los dos recibieron un ataque directo por parte de marinos y la señora Rosa María Zaragoza, de 65 quien recibió una

LEA MÁS... PÁG 4-A



SAN FELIPE.- Un despertar violento tuvo ayer la población de este puerto, después de que un grupo de pescadores fue agredido a balazos por elementos de la Marina Armada de México, hiriendo de gravedad a uno de ellos. Después de esos hechos, la comunidad reaccionó con más violencia y provocó incendios en instalaciones del gobierno federal, principalmente en las oficinas de Profepa, donde quemó vehículos y lanchas oficiales.



FOTOS: CORTESÍA / EL MEXICANO

RECONOCE ARTURO GONZÁLEZ CRUZ

LÓPEZ OBRADOR TRABAJA PARA DEVOLVERNOS LA SEGURIDAD

REDACCIÓN
EL MEXICANO

TIJUANA.- "Reconozco el trabajo y la voluntad del Presidente Andrés Manuel López Obrador para devolver la paz y la seguridad a Tijuana, algo que sin duda todos agradecemos; ya que es un anhelo de las familias tijuaneñas recuperar nuestra tranquilidad para vivir mejor", afirmó el empresario Arturo González Cruz, entrevistado tras la visita del Presidente de México a Tijuana, la mañana de este miércoles. "Es visible el interés que el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiene por Baja California y por Tijuana, esta es la segunda vez que

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Arturo González Cruz aseguró que lo mejor está por venir para Tijuana, con el presidente del país.



FOTO: / EL MEXICANO

ENSENADA.- Mas de 4 millones de pesos se invirtieron en la Unidad Deportiva Nueva Era en la delegación municipal San Quintín.

LA PUSO EN MARCHA MARCO NOVELO

UNIDAD DEPORTIVA EN VALLE DE SAN QUINTÍN, UNA REALIDAD

REDACCIÓN
EL MEXICANO

ENSENADA.- Con una inversión superior a los 4.2 millones de pesos, el alcalde de Ensenada Marco Novelo entregó la Unidad Deportiva

Nueva Era en la delegación municipal San Quintín con la que beneficiarán principalmente a la población infantil y juvenil.

LEA MÁS... PÁG 4-A

RINDIÓ PROTESTA AYER

MIGUEL ÁNGEL BADIOLA PRESIDENTE DE CANIRAC

ENRIQUE MÉNDEZ
EL MEXICANO

TIJUANA.- Bajo el compromiso de seguir impulsando acciones para fortalecer al sector gas-

trómico de la entidad, el Lic. Miguel Angel Badiola Montaño, rindió protesta como presiden-

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: FELIPE GUTIÉRREZ / EL MEXICANO

TIJUANA.- El presidente nacional de Canirac, Lic. Francisco Fernández Alonso, fue quien tomó protesta al nuevo Consejo Directivo de Canirac en el Estado.

FUERON 2 MILLONES 264 MIL PESOS

ENTREGÓ VEGA DE LAMADRID APOYOS A MEXICALENSES

REDACCIÓN
EL MEXICANO

MEXICALI, B. C.- Como parte de las acciones implementadas por la actual Administración estatal, el Gobernador Francisco Vega de Lamadrid, acom-

pañado por el Presidente Municipal de Mexicali, Gustavo Sánchez Vásquez, entregó cientos de apoyos sociales diversos con el objetivo de impulsar la

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

MEXICALI.- Mediante la SEDESOE se entregaron becas educativas para hijas e hijos de madres trabajadoras, pagos para gastos de primera necesidad, becas de transporte para adultos mayores y para familias, entre otros.